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quizà la respuesta que con 
mas claridad nos contes-
ta, la situación para Mi-
guel, "es mala . El Mollet 
de fútbol està muy mal, y 
tuvieron aquel problema 
de los vestuarios, que por 
lo que leí en su periódico, 
era culpa de unos senores 
que poco saben de depor-
te. Ademàs, el deporte es-
colar ha pe rd ido t o d a 
aquella fuerza e ilusión 
que tenia en los chavales 
hace algunos anos. Y o lo 
veo mal, porque si el de-
porte existe es porque hay 
unos senores con mucha 
moral que se ded ican 
todo lo que pueden para 
sacar a sus clubs adelan-
te. El problema es que 
después lees que no paran 
de tener problemas con el 

Ayuntamien to . Yo no sé 
como pueden aguanta r 
tanto». 

Así fïnalizó la entrevis-
ta a este molletense de 26 
anos , vecino de P l a n a 
Lledó. 

Valentín Garcia: 
«Estoy en contra 
del Hiper» 

La segunda entrevista 
se la hicimos a Valentín 
García , uno de los pro-
motores de la creación de 
la Asociación de Vecinos 
de la Rosa leda-Can Go-
mà. Para Valentín Gar-
cía, el Hiper «per judicarà 
a los comerciantes de Pla-
na Lledó y después a los 
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comerciantes del resto de 
Mollet. Urbanís t icamen-
te serà un colapso, porque 
los c o c h e s , c a m i o n e s , 
etc., embozaràn y colap-
sarà Mollet, apar te de ser 
un peligro constante para 
el viandante». 

Valentín Garc ía , està 
«en contra de este tipo de 
monstruos , tendrían que 
invertir en un buen Hos-
pital, o en una gran zona 
deport iva o en un buen 
i n s t i t u t o » . « A d e m à s 
—afiade Valentín Gar-
cía—, Hna vez dominados 
al pequeno comerciante , 
los preciós los pondràn 
c o m o quieran. Es qui tar le 
vida al pueblo». 

A Valentín García , le 
p r e g u n t a m o s sobre los 
problemas que tiene Mo-. 
l let, en la a c t u a l i d a d , 
«Mollet està muy aglo-
merado , esta aglomera-
ción se solucionaria con el 
desvio de la N-152, que 
a t r av ie sa Mol le t . O t r o 
problema acuciante es la 
insegur idad c i u d a d a n a 
que padece ac tualmente 
Mollet. También , Mollet 
sufre las consecuencias de 
la política econòmica del 
Estado, sobre todo en el 
aspecto del paro, las pen-
siones, la sanidad, etc. 
Estos son los problemas 
que considero màs graves 
ac tualmente en Mollet». 

N o ^ r e c u e r d o quién lo 
dijo 0 a quién se lo he oído, 
aquello cte que «Mollet és 
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y blindadas 

Presupuestos sin 
compromiso 

Son múltiples los temas que se comentan en la calle, algunos de ellos se exponen en 
este reportaje 

un poble gran». En com-
paración con la capital de 
la comarca , Granollers , 
Mollet sigue siendo un 
pueblo, ya que tan to ad-
minis t ra t ivamente, como 
u r b a n í s t i c a m e n t e c o m o 
en casi todo, se les ha de 
«copiar» bas tante por no 
decir mucho. A uno de los 
promotores de crear la 
Asociación de Vecinos la 
Rosa leda-Can G o m à , V. 
V. García , cree que «Mo-
llet està creciendo a gran-
des pasos. El t ras lado de 
muchas empresas de Bar-
celona provoca el desa-
rrollo de Mollet. Pero a 
nuestro pueblo le hace 
fal ta la part icipación de 
la gente en todos los nive-

les de la vida del pueblo. 
Esto es lo que, a grandes 
rasgos, le falta a Mollet 
pa ra que se convierta en 
una Ciudad». 

^Nunca se han plantea-
do lo que harían en caso 
de que ustedes fuesen aU 
caldes de Mollet? Pienso 
que la mayor ía màs de 
una vez y màs de dos. 
Pues, es es ta pregunta la ' 
que le fo rmulamos a Va-
lentín García: i Q u é haría 
si fuese alcalde de Mollet? 

—Yo no m e veo de al-
calde, pero lo que han de 
tener es honradez y ho-
nestidad. N o he pensado 
en serio, pero la pr imera 
cosa que har ía seria cum-

plir el p rog rama ya que 
por eso te han votado. 

En caso de no poder 
cumplir lo, tener la hones-
tidad de decir, «no puedo 
cumplir lo». Lo que no ha-
r í a s e r i a a l i a r m e con 
otros par t idos que defien-
den un proyecto total-
mente opuesto al mío». 

Y con esta opinión fi-
nal izamos esta entrevista 
con Valentín García , uno 
de los p romotores de la 
idea de crear la Asocia-
c i ó n de V e c i n o s , L a 
Rosaleda-Can G o m à , que 
seria la Asociación veci-
nal, con mayor índice de 
población. 
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